

Gut aufgestellt

Fußballvereinigung blickt positiv in die Zukunft

Weingarten (rof). „Mit der sportlichen Konsolidierung sowie der erfolgreichen Sanierung des Clubhauses ist die Fußballvereinigung für die Zukunft gut aufgestellt.“ Dieses positive Fazit über die Arbeit und Erfolge im vergangenen Jahr zog Vorstandsvorsitzender Gerhard Fritscher bei der Jahreshauptversammlung des Mehrspartenvereins, der in diesem Jahr auf sein 110-jähriges Bestehen zurückblicken kann.

In der Fußball-Saison 2014/15 schwebte die erste Mannschaft in der Kreisliga lange in akuter Abstiegsgefahr. Trotz dem erkennbaren Negativtrend wollte der Verein die Runde mit Trainer Andreas Augestein abschließen. Als die Krise auch nach der Winterpause anhielt, musste der Vorstand handeln und setzte den bisherigen Trainer der A-Junioren, Stephan Arnold, zunächst für eine Interimszeit ein. Ihm gelang es, mit einer positiven Serie die Klasse zu halten. Weniger positiv läuft es momentan mit der Reserve-Mannschaft, der man nach dem Aufstieg in die B-Klasse mehr zugetraut hatte. Trotz einiger Verstärkungen in der Winterpause werde es schwer, die Klasse zu erhalten, meinte Fritscher.

Die Fußball-Jugend besetzt mit elf Mannschaften alle Klassen. Bei den A-, B- und C-Junioren gibt es eine gute Kooperation mit dem SV Blankenloch.

Nachdem die Schlussrate für die Heizung Anfang 2015 bezahlt wurde, ist das Großprojekt der Sanierung und Renovierung des Clubhauses abgeschlossen.

Die Restzahlung konnte erfreulicherweise auch durch einen weiteren Investitionszuschuss der Gemeinde von 15000 Euro beglichen werden. Dafür und für die aktive Unterstützung der Gemeinde bei der Errichtung des Schutzzaunes gegen die Wildschweinplage dankte Bürgermeister Gerhard Fritscher. Die Zahl der Mitglieder ist gestiegen. Wenn der positive Trend anhält, dürfte bald wieder die 1000er-Marke übersprungen werden.

Der Vorsitzende des Finanzausschusses, Bernd Lang, bezifferte den Aufwand für die fünfjährige Renovierung des Kellergeschosses trotz enormer Eigenleistungen auf nahezu 400000 Euro, der im Wesentlichen über Bankdarlehen finanziert wurde.

In der Tennisabteilung, die Otmar Winzer leitet, wurde die Herrenmannschaft Ü-70-Meister in der Bezirksklasse. Über die Aktivitäten und Erfolge der Abteilungen Schwimmen und Judo berichteten die Leiter Andreas Machauer beziehungsweise Alexander Braun. Bei den Damen der Gymnastikgruppe steht neben der sportlichen Betätigung insbesondere auch die Pflege der Geselligkeit im Mittelpunkt.

Clubhaus-Renovierung ist jetzt abgeschlossen
